

# Eine gute Adresse für Häuslebesitzer

Verband Wohneigentum Buchen blickte auf rege Aktivitäten zurück – Ein Rundumpaket für die Bevölkerung – Derzeit 360 Mitglieder

**Buchen.** (joc) Eine gute Adresse für die Häuslebesitzer hierzulande ist der Verband Wohneigentum Buchen. Dies wurde am Donnerstag bei der Jahreshauptversammlung im Gasthaus „Zum Schwanen“ in Buchen eindrucksvoll bestätigt. Neben einer fundierten Beratung der Mitglieder beteiligt sich der Verein auch regelmäßig aktiv am gesellschaftlichen Leben der Stadt Buchen. Ein Rück- und Ausblick sowie die Ehrungen langjähriger verdienstvoller Mitglieder prägten die harmonische Hauptversammlung.

Vorsitzender Bernd Dietrich eröffnete die Versammlung und freute sich dabei über die gute Resonanz. Besondere Grüße entbot er den Gemeinderäten Theo Häfner und Harald Genzwürker sowie den Ehrenmitgliedern. Dann gab Dietrich den aktuellen Mitgliederstand an: In Buchen könne man derzeit auf 360 Mitglieder bauen.

Danach entbot Bürgermeister-Stellvertreter Theo Häfner die Grüße der Stadt Buchen und betonte, dass die Stadt stolz auf den Verband Wohneigentum Buchen sei. Der Ortsverband sei eine aktive Gemeinschaft, die immer auf der Höhe der Zeit seinen Mitgliedern ein Rundumpaket rund um die eigene Immobilie anbiete. Häfner unterstrich weiter: „Sie vermitteln aber auch praktische Tipps, jeder kann von ihren Erfahrungen und ihrem Wissen profitieren, das ist Bürgergeist in Bestform!“ Mit dem eigenen Vereinsheim habe man einen Treffpunkt geschaffen, der über Jahre den Zusammenhalt innerhalb der Gemeinschaft festige. Das jährliche Grillfest an diesem Ort sei ein Anziehungspunkt für die gesamte Bevölkerung. Im Jahreslauf der Stadt



Ehrungen langjähriger Mitglieder nahmen bei der Jahreshauptversammlung des Verbands Wohneigentum Buchen im „Schwanen“ breiten Raum ein. Vorsitzender Bernd Dietrich (3.v.l.) konnte Sigrid Schmidt und Willi Halbaur für 25 Jahre Treue zum Verband auszeichnen. Bürgermeister-Stellvertreter Theo Häfner lobte die engagierte Arbeit des Verbands, der ein Rundumpaket anbiete und den Bürgern wichtige praktische Tipps vermittele. Foto: Joachim Casel

bringe sich der Verband Wohneigentum vorbildlich ein, lobte Theo Häfner.

Danach ließ Vorsitzender Bernd Dietrich die umfangreichen Aktivitäten des Verbands Wohneigentum Buchen Revue passieren. Aus einer Vielzahl von Veranstaltungen strich er einige besonders heraus: Ein großes geselliges Ereignis sei die weihnachtliche Stadtführung gewesen. Auch der Jahresausflug nach Fran-

ken war sehr gelungen. Gut besucht waren das zweitägige Grillfest am Siedlerheim am 7. und 8. Juli sowie die Zaubereien im Rahmen des Ferienprogramms mit Magier Robby aus Hainstadt.

Alljährlich nimmt der Verband Wohneigentum am Schützenmarktumzug teil und ist am „Goldenen Mai“ mit einem Stand vertreten. Die Kreativgruppe des Verbands unter Leitung von An-

nemarie Halbaur trifft sich alle zwei Wochen und ist auch sonst immer zur Stelle, wenn Hilfe gebraucht wird.

An mehreren Verbandsversammlungen auf Landes- und Bezirksebene nahmen Delegierte aus Buchen teil. Im Vereinsjahr 2018 wurden vier Vorstandssitzungen abgehalten, die vornehmlich der Weichenstellung von Terminen dienen.

Der Dank des Vorsitzenden galt allen ehrenamtlichen Helfern und seinen engagierten Mitstreitern im Vorstandsteam (besonders den Organisatoren Uta Schöllig und Manfred Harter), Joachim Casel für das ansprechend gestaltete monatliche Infoblatt, den Austrägern sowie denjenigen, die den sehr beliebten Gartengeräte-Verleih betreuen.

Kassenverwalterin Uta Schöllig informierte in ihrem Kassenbericht über die Einnahmen und Ausgaben des Vereins. Für die beiden Kassenrevisoren Peter Hübl und Heribert Sommer bescheinigte Heribert Sommer der Kassiererin eine einwandfreie und ordentliche Kassenführung und zollte Lob dafür.

Dann kam man zu den Ehrungen langjähriger Mitglieder. Für 25 Jahre Treue zum Verband Buchen wurden Sigrid Schmidt und Willi Halbaur geehrt.

Zum Abschluss des offiziellen Teils der harmonischen Versammlung gab Bernd Dietrich noch anstehende Termine bekannt: Das Grillfest findet in diesem Jahr am Wochenende, 13. und 14. Juli statt. Auch am Ferienprogramm der Stadt Buchen beteiligt sich der Verband Wohneigentum Buchen wieder. Und es wird nach der guten Resonanz im letzten Jahr auch wieder mindestens einen gemeinsamen Ausflug geben (am 6. Juli).